

martes 8 de junio de 2021

La Unidad de Protección del Medio Ambiente muestra a los escolares su labor para salvaguardar la naturaleza



Los agentes de la Unidad de Protección del Medio Ambiente de La Laguna (UPMA), puesta en marcha por la Concejalía de Medio Ambiente y Lucha contra el Cambio Climático en febrero, han dado una charla en el Colegio Mayco para ayudar a fomentar el compromiso por la sostenibilidad desde edades tempranas. Con este propósito, el personal de este departamento de vigilancia y control difundió entre el alumnado de primero de ESO las actividades que lleva a cabo para salvaguardar la naturaleza, hizo una demostración de los materiales que utiliza y realizó un recorrido histórico por la guardería forestal del municipio.

El edil responsable del área, José Luis Hernández, acompañó al equipo en esta actividad, que espera poder extender al resto de centros educativos de La Laguna para el próximo curso. Con motivo de la conmemoración del Día Mundial del Medio Ambiente, que tuvo lugar el pasado sábado, “desde el colegio nos invitaron a participar en esta celebración con esta iniciativa, que ha resultado fantástica y tremendamente instructiva ante la cantidad de información interesante que ha sido trasladada a los escolares”, resaltó.

La charla comenzó con un recorrido histórico; desde el nacimiento de la guardería forestal del municipio, “que se enraíza en las décadas posteriores a la Conquista, entre 1540 y 1570, cuando se empieza a tomar conciencia sobre las consecuencias que estaba provocando el intenso proceso de deforestación de los montes de Tenerife, hasta la reciente creación de la UPMA, unidad integrada por los guardamontes municipales y que desde la Concejalía queremos reforzar con la incorporación de un agente y un técnico de Medio Ambiente”.

Posteriormente, se hizo una demostración de todas las actividades que el grupo desarrolla en el municipio, que no solo se centran en las zonas con protección ambiental sino que abarcan todo el ámbito local (costas, barrancos, espacios urbanos, etcétera). Entre las acciones, José Luis Hernández citó, a modo de ejemplo, el control y la localización de vertidos y la protección de especies amenazadas, haciendo mención especial a su función para impulsar la educación ambiental.

Para finalizar la actividad, la Unidad regaló al alumnado y al profesorado participante foniles para facilitar el reciclaje de aceite y kits de limpieza de excrementos de mascotas, aprovechando la ocasión para destacar la importancia de recoger de forma adecuada los aceites domésticos y de actuar de forma cívica en los espacios públicos. “Estos son aspectos que contribuyen mucho a la responsabilidad personal con el medioambiente, algo en lo que venimos trabajando desde el área a través de la mayor concienciación y compromiso de la población”, concluyó el concejal.

